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＜お知らせ＞ 

〇政党は無所属です！

〇豊前市にバイオマス発電を誘致しました！

〇政治家としての目標は「社会福祉の充実」

「経済の活性化」「財政赤字の解消」です！

村上とものぶは中央官庁で働いていましたが、

とある県庁に二年間ほど出向した経験がありま

す。有効求人倍率の低いその県において、新

しい産業の創出を

【討議資料】

地元の雇用を１割増やします！

担当する課長として

働きましたが、その際

に掲げた目標が「地

元の雇用を１割増や

すこと」でした。村上

は目に見える成果に

こだわって公務員とし

て働いてきましたが、

雇用を１割増やせば、

目に見える成果と言

えるでしょう。

　その県に新しい産業を創出する課長とし
て村上が新しく取り組んだことのうち２例
だけ紹介します。いずれも、わずかの予算
で多くの企業を支援することが出来ます。

予算がなくても、アイデアと熱意
で地元は活性化できます！ 　これまでの取組によって、今の経済状況

なので、さらに活性化させるためには、新
しい取組が必要になります。地域活性化や
産業振興に携わってきた村上は前例にとら
われないという政治家向きの資質がありま
す。

県内で、大規模
な商売につなが
りそうなネタを
探して、その販
路を拡大する調

県内の企業が開発した新商品を県庁
が認定して、県庁が使用できる物で
あれば、優先的に購入する制度を立
ち上げました。購入費用には既存の
予算が当てられます。

・

査事業を行いま
した。例えば、
県庁が過去に開
発した野草
ジュースなどの
成果品は、細々
と販売されてい
るだけだったの
で、ネット販売
業者（商社）と
連携して、大規

・

模に販売を始めました。過去の成果品
の棚卸なので、予算の割に多くの成果
を期待できます。



　韓国との間には、慰安婦や竹島などの

問題、中国との間には、尖閣諸島などの

問題があり、それらの解決のために政治

家は信念をもって取り組まなければなり

ません。

　これらの政治的な問題解決とともに重

要なのが、経済的な国際交流です。両国

間で貿易や経済連携が活発であることが

経済的に望まれますが、他方で、お互い

の国の産業同士は競争しています。自国

の産業が国際競争で負けないことが大切

です。自国産業の強い国際競争力により

国際経常収支で黒字を稼がなければ、石

油資源などを輸入できなくなります。

後援会長からの挨拶

「村上とものぶは故郷の最後の希望で

す！」

京築も田川も全体的には経済が停滞し、人

口は減っています。あと１０年もこの衰退

が続けば、元には戻れないでしょう。これ

まで地元の政治家として、金融などの専門

家はいましたが、地域活性化の専門家はい

たでしょうか。村上とものぶは中央官庁で

地域活性化に携わった専門家です。故郷

に残された時間はわずか。彼は故郷をよみ

がえらせることのできる最後の希望です。

　「義を見てせざるは勇無きなり」

人として当然行うべき正義と知りながら実

行しないのは、勇気がないからです。皆さ

ん、世の中を変える勇気を持ってください！
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産業の国際競争力を強化し
ます！

　産業の国際競争力を強化することは、

村上が働いていた経済産業省の重要テー

マです。個別の製品で見れば、家電や半

導体など日本の製品の国際シェアが落ち

込んだ分野もありますが、依然として、

日本の国際経常収支は黒字です。日本の

産業の国際競争力を維持、強化するため

に、研究開発の支援や、通商交渉で日本

の国益を守ることなど、様々な側面にお

ける国の取組が求められます。村上は、

産業の国際競争力強化でも即戦力として

期待できます。
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